
Протокол 

проведения выездного заседания городского родительского Совета 

общеобразовательных организаций города «Об организации питания 

обучающихся муниципальных бюджетных общеобразовательных 

организаций города в 2017-2018 учебном году» 

 

23.11.2017 

 

Присутствовало: 62 человека. 

 

Вопросы для обсуждения: 

 

1. «Особенности организации питания школьников и работы школьной 

столовой» 

И.О. Сидорова, шеф-повар школьной столовой МБОУ «СОШ № 3». 

2.  «Роль педагогического коллектива в формировании единых подходов 

при организации питания» 

В.М. Байгузова, заместитель директора по УВР МБОУ «Гимназия». 

3. «Внедрение безналичной формы оплаты родителями (законными 

представителями) за питание обучающихся» 

С.Н. Акулович, заместитель директора по УВР МБОУ «СОШ № 1  

(с углубленным изучением отдельных предметов)». 

4. «Участие родительской общественности в организации питания 

школьников» 

О.Ю. Карасева, председатель  городского родительского Совета. 

5. «Основные задачи совершенствования организации питания в 

общеобразовательных организациях города в 2017-2018 учебном году» 

О.А. Гусева, заместитель председателя комитета  

по образованию администрации города. 

 

Ход проведения: 

 

1. По первому вопросу «Особенности организации питания школьников 

и работы школьной столовой» слушали И.О. Сидорову, шеф-повара 

школьной столовой МБОУ «СОШ № 3» (материалы выступления 

прилагаются). 

2. По второму вопросу «Роль педагогического коллектива в 

формировании единых подходов при организации питания» выступила  

В.М. Байгузова, заместитель директора по УВР МБОУ «Гимназия» 

(материалы выступления прилагаются). 

3. По третьему вопросу   «Внедрение безналичной формы оплаты 

родителями (законными представителями) за питание обучающихся» 

Слушали С.Н. Акулович, заместителя директора по УВР МБОУ «СОШ 

№ 1 (с углубленным изучением отдельных предметов)» (материалы 

выступления прилагаются). 



4. По четвертому вопросу  «Участие родительской общественности в 

организации питания школьников» выступила  О.Ю. Карасева, 

председатель  городского родительского Совета (материалы 

выступления прилагаются). 

5. По пятому вопросу «Основные задачи совершенствования 

организации питания в общеобразовательных организациях города в 

2017-2018 учебном году» слушали О.А. Гусеву, заместителя 

председателя комитета по образованию администрации города 

(материалы выступления прилагаются). 

 

 

Решили: 

 

1. Продолжить работу по организации питания школьников и работы 

школьной столовой. 

2. Рекомендовать  внедрение безналичной формы оплаты родителями 

(законными представителями) за питание обучающихся МБОУ.  

3. Проинформировать родительскую общественность об ответственности за 

сохранение здоровья детей и соблюдение режима и норм питания. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Председатель городского родительского  

Совета общеобразовательных организаций                          О.Ю. Карасева 

 

 

 

 

 


